

No.	Kegiatan	Pelaksana					Mutu Baku			Ket
		Direktur Merek dan Indikasi Geografis	Kasubbag TU Merek	JFU pada Subbag TU	Kasubbag TU Ses. Ditjen. KI	Pemohon	Kelengkapan	Waktu	Output	
1	Menugaskan Kasubbag TU untuk mengirimkan surat ke Ses. Ditjen cq Kabag TU dan Humas						Surat tolak terkait permohonan pendaftaran merek	10 menit	Disposisi	
2	Menugaskan JFU untuk melakukan eksekusi pada aplikasi IPAS, membuat draft surat pengantar dan mempersiapkan surat yang akan dikirim						Disposisi dan surat tolak terkait permohonan pendaftaran merek	5 menit	Disposisi	
3	Melakukan eksekusi pada aplikasi IPAS, membuat draft surat pengantar dan mempersiapkan surat yang akan dikirim dan menyampaikannya kepada Kasubbag TU Merek						Disposisi dan surat tolak terkait permohonan pendaftaran merek	20 menit	Draft surat pengantar pengiriman surat, Perubahan status dokumen dalam aplikasi IPAS, Surat yang siap dikirim	
4	Memeriksa draft surat pengantar pengiriman surat dan menyampaikan kepada Direktur Merek						Draft surat pengantar pengiriman surat tolak	5 menit	Draft surat pengantar pengiriman surat yang diparaf	
5	Memeriksa dan menandatangani draft surat pengantar pengiriman surat tolak dan disampaikan kepada Kasubbag TU Merek						Draft surat pengantar pengiriman surat tolak yang diparaf	10 menit	Surat pengantar pengiriman surat yang ditandatangani	
6	Menugaskan JFU untuk men-scan, mengunggah surat kemudian melakukan eksekusi pengiriman surat pada IPAS dan mengarsipkan copy surat pengantar kemudian mengirimkan surat tolak kepada Ses. Ditjen cq Kabag TU dan Humas						Surat pengantar pengiriman surat tolak yang ditandatangani	5 menit	Disposisi	
7	Men-scan surat kemudian melakukan eksekusi pengiriman surat pada IPAS dan mengarsipkan copy surat pengantar kemudian mengirimkan surat kepada Ses. Ditjen cq Kabag TU dan Humas						Surat pengantar pengiriman surat tolak yang ditandatangani	20 menit	Arsip copy surat pengantar	
8	Mengirimkan surat tolak kepada pemohon						Surat pengantar, surat tolak terkait permohonan pendaftaran merek	20 menit	Tanda terima pengiriman surat tolak terkait permohonan pendaftaran merek	
9	Menerima surat tolak						Surat tolak terkait permohonan pendaftaran merek			